

SE RECONOCIÓ SU TRAYECTORIA Y LEGADO:

Empresario y líder gremial Ricardo Ariztía recibe emotivo adiós

"Don Ricardo era un hombre recto, justo y sencillo". Con estas palabras comenzó la misa de despedida del reconocido empresario y exdirigente gremial Ricardo Ariztía, quien falleció el jueves pasado.

La ceremonia, realizada ayer en la parroquia Santa María de Las Condes, reunió a autoridades de gobierno, grandes empresarios y líderes gremiales. Entre los asistentes estuvieron el exministro de

Agricultura Luis Mayol, el empresario Bernardo Matte Larraín y el senador Juan Antonio Coloma, además de familiares y cercanos.

Ariztía tuvo una destacada trayectoria en el mundo empresarial, resaltando su rol como líder de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) entre 2001 y 2003.

Su legado fue reconocido por la CPC, cuyos representantes, como Fernando Alvear, gerente general

de la confederación, y Juan Sutil, expresidente de la organización, también asistieron a la misa.

"Hasta el último momento fue un líder inspirador", señaló Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), durante su discurso en el funeral. Ariztía se desempeñó también por dos períodos como presidente de la SNA, entre 1997 y 2000, y entre 2018 y 2021, consolidando su influencia en el sector agrícola.



En la parroquia Santa María de Las Condes se realizó la misa para el empresario Ricardo Ariztía.